

## Neuzugang Nummer 5 perfekt Karim Wahidullah wechselt zur TSG

Geschrieben von: Jens Buske

Freitag, den 01. Februar 2013 um 19:42 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 01. Februar 2013 um 20:10 Uhr

---

Die TSG Pfaffenwiesbach kann mit Karim Wahidullah ihren fünften Neuzugang präsentieren.

Karim wechselt wie sein Mannschaftskollege Alexander Roh von der TSG Wehrheim zur TSG Pfaffenwiesbach. Karim hat in der letzten Saison auf der Verteidigerposition gespielt und seinen

Job sehr gut gemacht, der 25 Jährige wurde von seinen alten Mannschaftskollegen sehr gelobt.

In Pfaffenwiesbach soll der Abwehrspieler, der in der Vorrunde nicht immer sicherwirkenden TSG Abwehr, in der Rückrunde mehr Stabilität und Sicherheit geben. Trainer Ralf Wanzke war nach der ersten Trainingseinheit sehr Optimistisch das Wahid es schaffen kann, der Junge machte im Training einen sehr robusten Eindruck und hat dazu eine, für einen Abwehrspieler

gute Technik.

Der Vorstand wünsch Karim in seinem neuen Team viel Spass und Erfolg.